

DECLARATION DE L'UNION GENERALE DES ETUDIANTS  
MUSULMANS ALGERIENS ET DES ETUDIANTS DU PARTI SOCIALISTE  
UNIFIE  
\*\*\*\*\*

Ier Novembre 1961

La guerre d'Algérie dure depuis sept ans :

- sept ans qui ont vu l'élargissement de la lutte à tout un peuple, et l'approfondissement d'un combat tourné tout entier vers la liberté et la justice sociale et la promotion collective de millions d'Algériens opprimés et humiliés par le colonialisme ;

- Sept ans qui ont vu la dégradation progressive de la vie publique française, les atteintes répétées aux libertés syndicales et politiques, la légalisation des mesures arbitraires et des sévices, la fascisation des forces d'un ordre qui chancelle.

Ce huitième anniversaire de la Révolution Algérienne est encore plus dramatique que les précédents : la haine raciale se déchaîne en Algérie et en France, cependant qu'à Paris même, les mesures discriminatoires, la répression féroce, la terreur policière justifient les manifestations pacifiques mais sauvagement réprimées des travailleurs algériens. Face à cette situation, il importe d'affirmer hautement le solidarité de nos deux jeunesse. Solidarité qui se fonde avant tout sur la convergence de nos luttes.

C'est en affirmant cette solidarité qui devient chaque jour plus effective au fur et à mesure que se poursuit la fascisation du régime français que les représentants de L'UNION GENERALE des ETUDIANTS MUSULMANS ALGERIENS et des ETUDIANTS du PARTI SOCIALISTE UNIFIE :

\*saluent le courage des manifestants algériens hommes femmes unis pour affirmer leur dignité.

\* se félicitent de tous les gestes de solidarité qui sauvegardent l'avenir des travailleurs et des étudiants algériens en France.

\* affirment que seuls le retrait des mesures racistes et l'ouverture de négociations fondées sur les principes intangibles suivants :

- l'unité et l'intégrité du territoire algérien ;
- la représentativité du G.P.R.A. et la participation effective des cinq ministres algériens détenus en France aux négociations ;
- le droit pour le peuple algérien de gérer son pays comme il l'entend et d'y procéder à toutes les réformes de structures qu'il juge utiles sans que soient imposée une quelconque "coopération" qui ne serait qu'un colonialisme déguisé ;

peuvent renouer l'apaisement et permettre l'instauration de rapports fraternels assurant les garanties d'ordre personnel aux minorités, rapports dont les milliers d'algériens en France sont le gage.

\* déclarent vouloir traduire, dans les formes et par les moyens qui lui sont propres, cette solidarité dans la lutte.

\* exigent que les libertés d'organisation, de défense syndicale, d'expression et de réunion soient rendues aux travailleurs algériens et que soient rapportées les mesures racistes.

E T U D I A N T S , E T U D I A N T E S

Depuis des années des militants anticolonialistes français, des militants algériens luttant pour l'indépendance de leur pays sont en prison ou parqués dans des camps.

Les tortures, les matraquages et les brimades de tous ordres continuent à l'intérieur des prisons pour ceux qui ont échappé aux exécutions sommaires.

-- Suppression de l'eau (Fresnes 1959)

-- Intervention des C.R.S. à l'intérieur des prisons (Baumettes oct 61).

Il faut savoir que les sinistres harkis ont légalisé la même terreur dans les bidonvilles (Nanterre, Gennevilliers) où les conditions de vie sont celles des ghettos.

C'est pour cela que les algériens ont tenu à manifester le 17 octobre, déchaînant la répression raciste de la police.

C'est pour cela que nous avons manifesté le 1er novembre et que nous manifesterons de nouveau le 18 avec d'autres organisations, parce que devant de tels faits nous sommes tous algériens.

Aujourd'hui commence le 13è jour de l'héroïque grève de la faim que poursuivent les détenus algériens et français pour obtenir le statut politique.

Nos efforts de solidarité sont encore trop partiels.

A l'heure où la lutte du peuple algérien pour son indépendance et du peuple français pour sa liberté se rejoignent nous devons intensifier notre aide.

POUR AMELIORER LES CONDITIONS DE VIE DES DÉTENUS.

POUR VENIR EN AIDE AUX FAMILLES ALGÉRIENNES ET FRANCAISES PRIVÉES DE TOUT SOUTIEN MATÉRIEL PAR L'EMPRISONNEMENT D'UN DES LEURS. NOUS LANCONS UNE CAMPAGNE DE SOUSCRIPTION.

M A N I F E S T E Z V O T R E S O L I D A R I T E

Nous tenons à assurer nos camarades de l'Association des Étudiants Musulmans Nord Africains de notre totale solidarité, et nous tenons à protester contre le plastiquage de leur siège, nouvelle preuve de l'impunité dont se sentent assurés les assassins de l'O.A.S., nouvelle preuve aussi de la faiblesse et de la complicité des forces de l'Ordre.

-----  
Adhérez au Parti Socialiste Unifié                      Section Sorbonne Lettres

Nom . . . . . Prénom . . . . .

Adresse . . . . .

Envoyer au PSU 8 rue Henner Paris IX